

opusdei.org

Visita del prelado del Opus Dei a Argentina

El obispo prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, estuvo dos días en la Argentina: participó de un encuentro con miles de personas en un colegio, y mantuvo varias reuniones con fieles de la prelatura, familiares, cooperadores y amigos.

07/09/2013

¿Cuántas veces habéis recordado al Papa Francisco en el día de hoy?
(vídeo, noticia y fotografías)

El Prelado del Opus Dei, durante un encuentro en Argentina con miles de personas, contó varias anécdotas del Papa y les pidió que le apoyaran con oración y pequeños sacrificios, y que hicieran de altavoces de sus "mensajes de comprensión, de perdón, de alegría, de ánimo para la lucha".

“Dios les ha regalado muchos dones”, dijo el prelado del Opus Dei a los argentinos.

Reproducimos una nota publicada en AICA sobre la visita de Mons. Javier Echevarría a la Argentina.

Palabras del Prelado del Opus Dei en su visita a Argentina.

Antes de finalizar su cuarta visita pastoral a Argentina, Mons. Javier

Echevarría, obispo prelado del Opus Dei, comunicó un mensaje de despedida, en el que remarcó la importancia de promover una “cultura del encuentro”.

Galería fotográfica de la reunión de familias con el Prelado del Opus Dei en Argentina. Galería fotográfica en alta calidad de la reunión de familias con el Prelado del Opus Dei en Argentina (I)

Galería fotográfica en alta calidad de la reunión de familias con el Prelado del Opus Dei en Argentina (II)